



Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Sali, Shkurte**, 1997, nordmazedonische Staatsangehörige, Zürcherstrasse 142, Neuenhof
- **Skupinski, Gregor Darius**, 1968, deutscher Staatsangehöriger, Kappelstrasse 6, Neuenhof, mit dem Sohn **Martin** (2010)
- **Stallone, Davide**, 1991, italienischer Staatsangehöriger, Kirchfeldstrasse 2, Neuenhof

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Erfolgreiche Gemeindemitarbeiterin im Aargauer Beachvolleyball – Titelverteidigung geglückt!

Am vergangenen Sonntag kämpften 27 Teams in den Kategorien B1, B2, B3, s36 um die Krone im Aargauer Beachsand in Möhlin. Das tolle Wetter und der Beachvolleyballsport auf hohem Niveau wussten zu begeistern.

Frau Simone Bürgler, Gemeindeschreiber-Stv., gewann mit ihrer Partnerin, Mirjam Keller, in der Königskategorie B1 (Damen) erneut die Goldmedaille. In einem spannenden Finalspiel konnten sich Simone Bürgler und Mirjam Keller gegen das gegnerische Team Contorno/Frangi in einem hartumkämpften 3-Sätzer durchsetzen und sich somit den Aargauer Meister-Titel 2019 sichern!



Als Highlight des Saisonabschlusses nimmt das Duo Bürgler/Keller an den Schweizermeisterschaften am Wochenende vom 31. August 2019/1. September 2019 teil.

Gemeinderat und Personal gratulieren Frau Simone Bürgler und ihrer Partnerin herzlich zu dieser grandiosen Leistung und wünschen ihnen ebenfalls viel Erfolg an den Schweizermeisterschaften.